

Los nuevos carriles bici se empiezan a extender

Una inversión de casi un millón se ha puesto ya en marcha para ampliar la red de la ciudad en 12 kilómetros

Miguel Ferrary

La inversión municipal adelanta un plan autonómico más ambicioso y que está pendiente de la firma del convenio de colaboración – Las obras de construcción han comenzado en dos de los tres itinerarios contemplados por el Ayuntamiento, que los inaugurará para enero



Los operarios ya han comenzado la construcción de los 12 kilómetros de carril-bici previstos por el Ayuntamiento de Málaga, con una inversión cercana al millón de euros a cargo de Tecnología de la Construcción y Obras Públicas. El objetivo es conectar barrios de la periferia con las principales vías de bicicletas.

El concejal de Movilidad, Raúl López, destacó que los trabajos comenzaron hace unos días, impulsando primero el carril bici que comienza en el espigón de la Térmica y unirá el paseo marítimo de Poniente con Sacaba Beach y el entorno del Martín Carpena. Estos trabajos ya se encuentran avanzados y se está construyendo la vía reservada para bicicletas, de forma que en pocas semanas se pueda completar el trazado. Este carril bici también dará continuidad a la senda peatonal que, precisamente ayer, fue anunciada para su próxima construcción sobre la desembocadura del Guadalhorce.

También se han iniciado los trabajos en el vial que conecta la calle Orson Welles con Editor Ángel Caffarena, que permitirá unir Soliva con Teatinos. Las primeras actuaciones consisten en el traslado de los árboles de la calle Orson Welles para acometer la construcción del carril en los próximos días. Este trazado permitirá llegar hasta Lope de Rueda y conectar con Navarro Ledesma con un vial exclusivo para bicicletas.

El tercer itinerario previsto en este proyecto va algo más retrasado y corresponde al trazado entre Juan XXIII y la avenida de la Aurora, no obstante, Raúl López recordó que las obras iban a comenzar en estos días.

Las obras se ejecutarán en noviembre y diciembre, de forma que pueda estar disponible para su uso tras la Navidad.

El edil de Movilidad recordó que todavía están a la espera de formar el acuerdo con la Junta de Andalucía para construir 50 kilómetros de carril bici e invertir 4 millones de euros, de los que la actuación actual forma parte.